Peña cicloturista: «BUENA MALA SUERTE»



Recientemente un componente de la Peña Ciclista de Miguelturra, Félix Martín Gómez ha tenido que superar otro dura prueba que le ha puesto la vida, pues en el desarrollo de una carrera en la comunidad de Madrid, tuvo la mala fortuna de sufrir junto con otro compañero una desgraciada caída, con unas consecuencias nefastas para este último y para todos nosotros con una «buena mala suerte» ya que afortunadamente a pesar de las duras secuelas del accidente nuestro compañero se está recuperando satisfactoriamente y seguro que muy pronto lo

tendremos rodando a nuestro lado .

Si bien es cierto que este año los resultados deportivos le estaban acompañando (como en el campeonato de España y otras carreras nacionales e internacionales en las que ha participado) ,todo ello logrado después de mucho tiempo de una intensísima y exhaustiva preparación, haciendo de su constancia y tenacidad su mejor arma para superar todas las dificultades, entendemos que la mejor recompensa y reconocimiento que ha logrado esta temporada y que queremos transmitir-

le es nuestro apoyo y cariño más sincero tanto a el como a su familia y hacerle saber que con su ejemplo de superación tantas veces demostrado y más aún en esos momentos tan duros , puede contar con toda la Peña Ciclista de Miguelturra pues para nosotros es un referente como deportista y más aun como persona haciendo buena la máxima de que « la vitalidad se revela no solamente en la capacidad de persistir, sino en la de volver a empezar».

Manuel Román Fonseca (Vocal Peña Ciclista)

QUINTO RAID DEPORTIVO VILLA DE MIGUELTURRA

Se disputará el sábado 3 de septiembre en Peralbillo y está organizado por el Club SADEN y el Patronato Municipal de Deportes. Además, cuenta con la colaboración de Entrevolcanes y la asociación Peralvillo Aldea Ecológica.

El Raid es individual con un máximo de 50 participantes. Cada participante aportará su equipo personal, la bicicleta de montaña y el casco rígido, que será de uso obligatorio. El resto de material será aportado por la organización.

El Raid consta de las siguientes pruebas:

- 1. TIRO CON ARCO: lanzamiento de 3 flechas, que descontarán tiempo del total conseguido, según acierten en los anillos. De fuera al centro, se irán descontando de 5 en 5 segundos, hasta llegar al centro que valdrá 1 minuto.
 - 2. **PIRAGUISMO**: Un recorrido de unos 100 metros. Aquí empezará a contar el tiempo.
- MONTAIN BIKE: Por un circuito balizado el participante recorrerá la distancia de 10 kilómetros aproximadamente.
 - 4. CARRERA: Por último, se realizará una distancia de unos 5 kilómetros a pie.

Exitosa temporada de Javier Rivas Gallego

El nadador miguelturreño, Javier Rivas Gallego (CN Alarcos) ha culminado su temporada deportiva con numerosos títulos y reconocimientos.

Durante los meses de julio y agosto, Javier Rivas ha acudido a dos de las citas más importantes de toda la temporada: el regional absoluto y el nacional infantil.

Rivas, que ya está en su último año de infantil, compitió en Albacete los días 2 y 3 de Julio en el Campeonato Regional Absolu-

to y Grupos de Edad, en el cual se despidió con una magnífica actuación, consiguiendo dos títulos de campeón regional absoluto en las pruebas de 100 y 200

mariposa. En ésta última consiguió además el record de Castilla- La Mancha de 16 años con un tiempo de 2.07.19 (piscina de 50 metros).

También consiguió un bronce en los 50 metros mariposa en categoría absoluto. Pero además, Javier se ha proclamado campeón regional en categoría infantil en las pruebas de 50, 100 y 200 mariposa, así como la consecución de dos terceros puestos en los relevos de 4x50 libres y 4x100 estilos.

Ya en el mes de agosto, Javier Rivas participóen el XXXIII Campeonato de España Infantil de Natación 2011 celebrado en Valladolid entre los días 2 y 6 de Agosto, en el cual compitió en las pruebas de

100 y 200 mariposa y 100 y 200 libres. Javier, a pesar de no llegar en su mejor momento de forma, consiguió un bronce en los 200 metros mariposa y un cuarto puesto en los 100 metros mariposa.

Por último, cabe destacar que consiguió entrar en la final en los 200 metros libres, una prueba que no domina demasiado y en la cual se alzó con un nuevo record regional de 16 años con un tiempo de 2.00.33 (piscina de 50 metros).





XIII CICLOTURISTA NACIONAL CASCOLOKO MIGUELTURRA (60 Km)

Tendrá lugar el 2 de octubre con salida desde el pabellón municipal a las 8:30 al finalizar la prueba habrá un aperitivo en la plaza de toros (los participantes dispondrán de duchas y vestuarios). Para más información 608 277 107 y también en Facebook mtbcascoloko.



JUMOR

Bájate el BIM en pdf de la web municipal miguelturra.es

